



Jörg Kickenweitz, Josef Lettenbichler, Bettina Geisl, Herbert Rieser, LH Günther Platter, Herbert Peer und Balthasar Exenberger (v.l.). Foto: Land Tirol

Wanderung für „Netzwerk Tirol hilft“

WIRTSCHAFTSWANDERUNG Für das
karitative Netzwerk spendeten
Manager und Diplomaten 25.465 Euro.

Kitzbühel – Bereits seit sieben Jahren bringt die Wirtschaftswanderung - organisiert von WK Kitzbühel, café+co, IV Tirol, Bergbahn AG Kitzbühel, TVB Pillerseetal - internationale Manager und Diplomaten in den Kitzbüheler Alpen zusammen. Heuer fand die Wirtschaftswanderung erstmals in Kitzbühel statt. Unter dem Titel „Mythos Streif“ wurde den Teilnehmern Einblick hinter die Kulissen des Hahnenkammrennens gewährt.

So konnte heuer ein Spendenrekord von 25.465 Euro

an LH Günther Platter und Netzwerk-Koordinator Herbert Peer übergeben werden. Bei der Spendenübergabe durch Bezirksstellenleiter Balthasar Exenberger, Herbert Rieser, Josef Lettenbichler, Jörg Kickenweitz und Bettina Geisl sicherten die Veranstalter die Unterstützung für kommendes Jahr zu. Es wurde bereits der Termin für die nächste Wanderung fixiert. Die Wirtschaftswanderung strahlt mittlerweile bereits weit über Österreich hinaus und ist für viele ein Fixpunkt im Jahreskalender.